

I Seminario

mercado laboral, empleo y modelo de empresa



El 29 de noviembre 2022, en el Aula Magna Edificio Jurídico Empresarial “Melchor de Macanaz” se celebró el I Seminario Mercado Laboral, Empleo y Modelo de Empresa-La, organizado por la Fundación de Estudios e investigación Aspasia para la formación y empleo y la UCLM a través de su Aula Aspasia-UCLM.

El “Aula Aspasia-UCLM formación para el empleo” se dirige al tejido empresarial y sindical pretendiendo constituir un permanente y actual recurso formativo e informativo en materia de formación para el empleo al contar con una amplia y actualizada formación teórico-práctica y una visión global de las necesidades de las empresas y en esta ocasión con la visión imprescindible de la Universidad de Castilla la Mancha (UCLM).

El Seminario fue inaugurado por Juan Antonio Sánchez Corchero, presidente del Grupo Aspasia. Ángela González Moreno, Vicerrectora de Innovación, empleo y emprendimiento UCLM. M.^a José Romero Rodenas, Codirectora del Aula Aspasia-UCLM. Aurora Galán Carretero, Decana de la Facultad de Relaciones Laborales

y RRHH, UCLM. Francisco Escribano Sotos, Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, quienes destacaron la importancia de este y el importante paso dado con la creación del “Aula Aspasia”.

La futura Ley del empleo y su influencia en la empresa y en las Relaciones Laborales y RRHH”, fue abordada por Gerardo Gutiérrez Ardoy, director general del SEPE, que anunció que la nueva Ley esta prevista para marzo de 2023. Indico también que van a crearse centros de orientación para el empleo,

además del estatal, en cada una de las Comunidades Autónomas y en las dos Ciudades Autónomas.

Las “Políticas activas de empleo en Castilla-La Mancha en el marco del Plan de Recuperación” fueron presentadas por Nuria Berta Chust Martínez, Viceconsejería de Empleo, Diálogo Social y Bienestar Laboral de esta Comunidad, quien señaló la importancia de las políticas activas de empleo que en la actualidad están gestionadas por las Comunidades Autónomas e hizo especial hincapié





en la mejora de las capacidades digitales de las personas desempleadas para impulsar el empleo, el emprendimiento, el desarrollo rural y la reducción de la brecha de género.

“Los efectos de las reformas laborales en el nuevo contexto socioeconómico”. Fue abordado en una mesa de

lujo en la que participaron: Félix Peinado Castillo, director de la OIT en España, Mario Fernández González, secretario general CECAM, Paco de la Rosa, secretario general de CCOO en Castilla-La Mancha e Isabel Carrascosa, secretaria de Empleo y Política Sindical de UGT en Castilla-La Mancha, quienes resaltaron la impor-

tancia del dialogo social y el acuerdo suscrito en materia laboral, que ya está dando rendimientos positivos en materia de estabilidad en el empleo.

El Semanario fue clausurado por Nicolas Merino delegado de Economía, Empresa y Empleo de la Junta de Castilla la Mancha.



La Universidad de Castilla-La Mancha abre el Aula Fundación Aspasia Formación para el Empleo

En este espacio se promueven iniciativas en favor de la formación y el empleo y se creará un premio nacional vinculado a estos dos ámbitos.

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Julián Garde, y el presidente de la Fundación Aspasia, Juan Antonio Sánchez Cordero, han firmado recientemente un convenio de colaboración por el que se ha creado el Aula Fundación Aspasia. Un espacio que promueve la formación y el empleo y que lleva aparejado la creación de un premio nacional de investigación vinculado a estos dos ámbitos.

El Aula Aspasia contempla entre sus actividades la celebración de dos programas formativos en la UCLM dirigidos a estudiantes, personas desempleadas y ciudadanía interesada en un formato de carácter presen-

cial a modo de jornada, seminario o curso de corta duración.

De igual forma, se convocará de forma anual el Premio Nacional Formación para el Empleo, que se otorgará como reconocimiento a la aportación y labor científica en el campo de la formación para el empleo, manifestada por medio de la trayectoria profesional de los candidatos y las candidatas o mediante una obra singular.

Con el fin de poder desarrollar las actividades del Aula Aspasia, se contará anualmente con un presupuesto de 10 000 euros. La dirección del Aula, que correrá a cargo de personal docente de la UCLM, comprende la planificación, seguimiento

y ejecución de las actividades, así como elevar anualmente un informe al vicerrector o vicerrectora competente en la materia, comunicando la programación anual de actividades y la liquidación del presupuesto del año anterior, en su caso.

El presente convenio tiene una vigencia de un año renovable, si así lo estiman las partes firmantes.

La Fundación Aspasia

La Fundación Estudios e Investigación Aspasia para la Formación y Empleo es un espacio de estudios e investigación, nacida con el objetivo de poner en valor la Formación Profesional para el empleo y vinculada al Grupo Aspasia, empresa de referencia en el sector de la formación a nivel nacional e internacional. Además, pretende ser también una institución clave en el mercado de trabajo. Por último la Fundación Aspasia quiere generar conocimiento en estas materias (formación y empleo) así como promover la calidad y la innovación en ambos espacios de actuación.